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CURSO DE ALEMÃO - Andréia Bohn 
 

Genus – Gênero 
 

Maskulin (der) 

 männliche Personen und Tiere 

z.B.: der Vater, der Hund… 

Der Vater ist hier.  (O pai está aqui.) 

Der Hund bellt laut. (O cachorro late alto.) 
 

 Wochentage, Monate, Jahreszeiten, Tageszeiten 

z.B.: der Montag, der Mai… 

Der Montag war schön. (A segunda-feira estava bonita.) 

Der Mai beginnt nächste Woche. (O maio começa próxima 

semana.) 

 Alkohol 

z.B.: der Wein... 

Der Wein schmeckt gut. (O vinho está gostoso.) 

Ausnahme: das Bier 

 Männliche Berufsbezeichnungen 

z.B.: Der Lehrer, der Arzt… 

Der Lehrer ist sehr gut. (O professor é muito bom.) 

Der Arzt wohnt in der Nähe. (O médico mora aqui perto.) 
 

Immer mit Endung auf:  

-ismus – Der Vandalismus muss ein Ende haben. (O 

vandalismo precisar ter um fim.) 

-ling – Der Säugling war sehr ruhig. (O recém-nascido estava 

muito quieto.) 

-or - Der Motor ist kaputt. (O motor está estragado.) 

 

Meistens mit Endung auf:  

        -er – Der Koffer ist schwer. (A mala está pesada.) 
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Feminin (die) 

 weibliche Personen 

z.B.: die Tante, die Mutter… 

Die Mutter kommt heute.  (A mãe vem hoje.) 

Die Tante wohnt in Deutschland. (A tia mora na Alemanha.) 

Ausnahme: das Mädchen 

 Viele Pflanzen  

z.B.: die Rose, die Tulpe… 

Die Rose ist rot. (A rosa é vermelha.) 

 weibliche Berufsbezeichnungen 

z.B.: die Lehrerin, die Ärztin… 

Die Lehrerin erklärt sehr gut. (A professora explica muito bem.) 

Die Ärztin arbeitet am Wochenende. (A médica trabalha no final 

de semana.) 

 Nomen, die vom Verb gebildet werden und ein “t” 

anhängen 

z.B.: fahren  die Fahrt 

Die Fahrt war sehr schön. (A viagem foi muito bonita.) 

 

Immer mit Endung auf:  

-ung – Die Rechnung, bitte!(A conta, por favor.) 

-heit – Ich brauche die Freiheit. (Eu preciso de liberdade.) 

-keit – Das ist die richtige Möglichkeit. (Esta é a oportunidade 

certa.) 

-schaft – Deine Nachbarschaft ist nett. (Tua vizinhança é 

legal.) 

-ion – Die Nation verlangte mehr. (A nação exigiu mais.) 

-ei – Die Metzgerei ist offen. (o açougue está aberto.) 

 

Meistens mit Endung auf:  

        -e – Ich hole die Lampe. (Eu pego a lâmpada.) 
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Neutrum (das) 

 Substantivierungen von Verben (im Infinitiv) und 

Adjektiven 

z.B.: essen  das Essen 

Das Essen schmeckt köstlich. (A comida está deliciosa.) 

 

Immer mit Endung auf:  

-chen – Das Mädchen kommt nicht. (A moça não vem.) 

 

Meistens mit Endung auf:  

-um – Das Zentrum ist 5km entfernt.(O centro está 5 km de      

distância.) 

-ment – Das Instrument kostet 100 Euro. (O instrumento 

custa 100 euros.) 

 


